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きみつ地域づくり協議会

周西地区設立準備会 第２回
2024年7月3日(水)1. 開会・あいさつ

2. 簡単な自己紹介

3. 前回の振り返り

4. ご提案：準備会で話し合っていくことの全体像

5. グループワーク

6. みなさんから

7. 次回の日程相談

設立準備会～話し合いの方向性～【イメージ】

こんな地域になってほしい！していきたい！
➢ 誰にとって？
➢ いつの時点で？

目指す

地域像

地域の

現 状

課題
現在・予測

事実としての

現状
強み・推し

魅力

？

だれが、どうやって…？（手法）

やって
みたい！

やって
みる⁉

やった
方が良い

やる
べき！
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みなさんのコメントから…

君津の発展に少しでも協力ができたら。

何かが変わるきっかけ作りができれば。

昔からの土地のつながりが無いと感じているが何か答えを見つけたいと思って
参加した。

君津のことを知らないので、もっと知りたい、知って発信していきたい。

周西のことを知ることでもっと好きになってきた。好きな周西をもっと知りたい。

これまでお世話になったみなさんに恩返しができれば。

活動を通して活気を取り戻していきたい。

子供もお年寄りもみんなが楽しいことをできたらと思っている。

地域を活性化してみんなで安心安全で楽しく暮らせるようにしたい。

防災５人組ができないか。

人と人のつながりが大事。“カフェ”イベントをやりたい。

地域が高齢化を迎えているため、民間で立ち上げて移動手段を考えたい。

地域のためになる仕事だと思っていて、今回参加した。

語るのは夢があるが、どうやって続けていくのか考えると細く長い活動になる
と思う。お金が必要になってくる。人口が減っても住みやすい街にしたい。

地域づくり協議会は自治会活動とは違った形で地域づくりを展開していくとい
うことで可能性を感じていて、これから先が楽しみ。周西の文化水準を高めて
いけたらと思っている。

若者が参加してよかった。様々な形でゆるくつながっていければよいと思います。

もっと若い世代が参加できたらいいと思う。

いろいろな可能性を感じた。

初回からさまざまな肩書、思いを持った方々が参加されていてワクワクした。
さらに声をかけて輪を広げていきたい。

たくさんの熱い想いが周西の活性に繋がると良いと思った。

強い気持ちを持っていらっしゃる方が多くてなんか楽しくなりそう！

私自身も地域のために何か役立てるような気持ちになれた。

周西地域活性化のためにたくさん意見を出していこうと思う。


